
☆★町内会が担うべき活動に関する自由意見★☆ 

年 代 自 由 意 見 

10歳代 

⚫ 町内会が無償でしなくていいと思う。有償にしたら仕事になるから。 

⚫ できる人がしたらいい。 

⚫ 町内会が何をしているのかを知らないので、わかりません。 

⚫ 保護猫、地域猫活動をするべき。サンシャイン池崎起用してるなら、なおさらや

ってほしい!! 

30歳代 

⚫ 防犯に関する環境整備は市が主体となって担うべき。 

⚫ 町内会の負担が大きいと皆入りたくないと思う。 

⚫ 共働きでどうしても参加できない時がある。昔ながらの考えがずっと続いてい

て、意見できない 

⚫ 細やかなことですかね、ひと家庭ひと家庭は、流石に見きれないと思うので、そ

ういう意味で町内会なのかなって思います 

⚫ 何かあった時の相談役の 1人というような立場。 

40歳代 

⚫ 一人暮らしの高齢者の見守り活動は参加したいが機会がない。町内会で困るこ

とがあれば近くの介護施設へも相談してほしいと思う。 

⚫ ゴミステーションをどうにかしてほしい。町内会に入っていないと利用できな

いため、入っている親のところに持っていって捨ててもらっている。会報も外部

に依頼して配布してほしい。今はみんな共働きで忙しいのに、時間の無駄。 

⚫ ごみステーションの設置や管理は町内会の負担から外すべき。加入していない

人もごみを出しているので不平等です。税金を納めている以上、加入しなくても

ごみは出せるはずです。管理や設置を別な形で行うことで、町内会加入問題の不

平等さを解消できると思う。 

⚫ 町内会に加入していない人が肩身が狭くならないようにお互い様の精神で良

い。市の指定のゴミ袋を買っているのだからフェアです。 

⚫ 町内会に入っていても、身近に住まれている方がどんな人が住まれているか分

からないので、市の方々がくわしく知っていると思うので見守り等は市で行っ

てほしい。 

⚫ 町内会に入るとやらなければいけない事がたくさんある、だから私は入りたく

ないです。 

⚫ 町内会に任せすぎだと思うので、あるわけないでしょ！ 

50歳代 

⚫ 町内会という組織にせずに他の方法はないか。 

⚫ 町内会の活動がわからない。 

⚫ 町内会に入っていないのでわかりません。 

⚫ 町内会の方が細かいところまで知っているから。 

⚫ 町内会に加入しない人が増えていると聞くので、何もかもを町内会で担うと加

入していない人が住みにくくなるし（ゴミステーション利用等）、町内会の負担

が大きいとさらに加入する人が減る。 

⚫ マイナンバー等、国民管理システムが進んでいけば、尚更町内会は 必要無くな

る。 



 

年 代 自 由 意 見 

50歳代 

⚫ 畜産の匂い対策 

⚫ 子供たちの行事 

⚫ 逆ですみませんが防犯灯が壊れて点かなくて市に問い合わせても「これは市の

じゃない」誰の管理かわからなくて 4 ヶ月間たらい回しにあって疲れてます。

市民が気がついた時点で「防犯灯壊れてますよ」と簡単に報告できるように市が

一括管理できるといいですよね。 

⚫ 町内会は規模の大きさや関わる人によって、楽しくも苦しくもなります。 信頼

のおけるしっかりした組織になるのであれば、いろいろお世話してもらったら、

お世話のしがいもありますが。 

60歳代 

⚫ 行政が行うべきことがほとんどである。 

⚫ 「町内会に入っていないから、ゴミは捨てないでください」と言われているの

で、少しおかしい。 

⚫ 高齢者は近年、施設に行く方が多くなっており（デイサービス等）、町内会の行

事で参加する総会、敬老会くらいです。足の悪い人はゴミ出しが大変だと思いま

す。何か良い方法はないでしょうか。 

⚫ 町内会会員の高齢化が著しい。何もかも町内会任せにしているような感じを受

ける。町内会ではなく、市がすべきである。 

⚫ 環境整備はほとんどが町内会の高齢者が行っているので、作業が困難で負担が

大きくなっている。特に夏の暑い日は半日の作業でも息切れを感じる。 

⚫ 広報かのやの配布はネットで見られるので、今後は必要なくなるのでは・・・ 

⚫ 人もいない中で何をどこまで担えというのか？限界を超えた集落にはもうなに

もできる事がない。多いところはそれなりにやっていけると思うが… 

⚫ 町内の把握 

⚫ 地域の清掃 

⚫ 地域の要望 

⚫ 地域の見守りは必要だと思います 

⚫ 高齢者だけなので、実質的に無理がある。 

70歳代 

⚫ 全項目において関与が良いと思うが、町内会の係り方の確立はしているのだろ

うか。 

⚫ 一人暮らし高齢者の見守り活動があるみたいですが、名前だけで活動されてな

いのでは。住民にはどうなっているのかわかりません。何でも立ち上げたら責任

を持って欲しいです。 

⚫ 何でも町内会を通してというのはどうなのか。 

⚫ 一人暮らし高齢者の見守り活動について、もっと民生委員が訪ね、見て回った方

が良いと思います。 

⚫ 一人暮らし高齢者の見守り活動について、民生委員にお願いしたい。 

 

 



年 代 自 由 意 見 

70歳代 

⚫ 防犯灯設置や管理のみならず、その電灯料を町内会費を支払っている会員の負

担にすべきではない。誰もが利用しているものを特定の人に負担させるべきで

ない。 

⚫ 民生委員の方が月一回以上来られます。 

⚫ 現在町内会でやっているのでそのままで良いのではないか。 

⚫ 町内会への補助金を出して欲しい。 

⚫ グラウンドゴルフ場（市営）の利用料を下げてもっと利用しやすくしてもらいた

い。シルバーセンターの方で管理され、市民が大いに利用することにより健康に

つながり、医療費も減らせる。 

⚫ 鹿屋は子供の通学路の状態がすごく悪い。側溝があり歩きづらいところが多い。 

⚫ 「広報かのや」は立派でカラーで読みやすいのですが、中にはほとんど読まない

方も入らっしゃる様です。経費もかなりかかると思いますので、もっと簡易な冊

子でも良いかもと思います。 

⚫ 市道の破損確認、改善要望書などの提出は必要かと思う。 

⚫ 町内会は市役所の出先機関なのですか？立場・目的をお示しください。相談をし

たら町内会の事務所の方に頭ごなしに拒否されたことがあります。どういった

人選で役員を決めているのでしょうか。責任の伴う活動はなり手がいないと思

う。 

⚫ 町内会に担わせている事が多すぎる。もっと行政が担うべきである。 

80歳以上 

⚫ 下水の流れの点検をして欲しい。 

⚫ 町内会長に連絡なしで市議の意見で舗装工事等が行われたこと。市の知人等が

便宜を図っていることが多々ある。係は面目丸つぶれのことがある。地せきも同

じ。 

 


